

Aranjuez (España) 25 de Agosto 2021.

**Fundación Igualdad
Queridas y queridos**

Acepto emocionado este reconocimiento, tan inesperado, a 50 años de la fundación del Frente de Liberación Homosexual (FLH) y cuatro más de la creación del Grupo Nuestro Mundo, casi toda una vida, ya cumplí 80.

Acepto esta distinción en nombre de tantos colegas que ya no están entre nosotros, pero sí en la memoria, pienso que nadie olvida nada, en alguna neurona está todo archivado o en un papel, permanece, está presente, somos lo que somos y también lo que fuimos.

En estos muchas veces dramáticos años hemos avanzado mucho en la lucha por la igualdad, por la vigencia de los derechos humanos, somos más libres, y esta libertad ha beneficiado al conjunto de la población, incluso los heterosexuales también son más libres.

Pero la lucha, el esfuerzo, la organización, deben continuar. Estamos viviendo una etapa en donde la homofobia está movilizada, se trata en todo caso de un contraataque, la igualdad les horroriza, no la pueden soportar, no es fácil perder el poder que se ha tenido durante tantos siglos, resulta comprensible.

Se sienten amenazados, por nosotros, también por las mujeres: siempre fueron y serán nuestras aliadas...

Queridos, queridas, desde Aranjuez, los abrazo agradecido.

Hector Anabitarte